

Datenschutzmitteln

1. Welche Dienstleistungen bietet Ihnen conbex an?

conbex GmbH, eine Gesellschaft mit beschränkter Haftung nach österreichischem Recht mit dem Sitz in Himberg und der Geschäftsanschrift 2325 Himberg bei Wien, Stadelgasse 3d/1, eingetragen im Firmenbuch des Landesgerichts Korneuburg als Handelsgericht unter FN 579513a (im Folgenden kurz als „conbex“ bezeichnet), ist ein auf **Personalvermittlung im IT-Bereich** spezialisierter Dienstleister.

Bei den Kunden von conbex handelt es sich um Unternehmen aus dem IT-Bereich (im Folgenden kurz die „Kunden“) und erbringt conbex diesen gegenüber Personalvermittlungsdienstleistungen gegen Entgelt. Der Prozess zur Personalvermittlung durch conbex umfasst folgende Bereiche:

- **Sourcing:** Sourcing bedeutet, dass conbex aktiv nach geeigneten Kandidaten auf sozialen Berufsnetzwerken für zu besetzende Stellen im IT-Bereich sucht; dies unter Verwendung der in den sozialen Berufsnetzwerken einsehbaren Profile der Kandidaten;
- **Vorstellung:** Vorstellung bedeutet, dass conbex die auf den sozialen Berufsnetzwerken einsehbaren Profile an diejenigen Kunden übermittelt, die Stellen im IT-Bereich zu besetzen suchen;

Data Protection Notice

1. What services does conbex offer you?

conbex GmbH, a limited liability company under Austrian law with its registered office in Himberg and its business address at 2325 Himberg bei Wien, Stadelgasse 3d/1, registered in the Commercial Register of the Regional Court of Korneuburg as Commercial Court under FN 579513a (hereinafter referred to as "conbex"), is a service provider specializing in **recruitment in the IT sector**.

The customers of conbex are companies from the IT sector (hereinafter referred to as "customers") and conbex provides them with recruitment services in return for payment. The recruitment process by conbex comprises the following areas:

- **Sourcing:** Sourcing means that conbex actively searches for suitable candidates on social professional networks for vacant positions in the IT sector; this is done using the candidates' profiles that can be viewed in the social professional networks;
- **Introduction:** Introduction means that conbex transmits the profiles visible on the social professional networks to those customers who are looking to fill vacancies in the IT sector;

<ul style="list-style-type: none"> ▪ Briefing: Briefing bedeutet, dass conbex die Kandidaten für die im IT-Bereich zu besetzenden Stellen auf Vorstellungsgespräche bei den Kunden vorbereitet; ▪ Interview: Interview bedeutet, dass conbex die Vorstellungsgespräche zwischen den Kandidaten und den Kunden koordiniert; und ▪ Vermittlung: Vermittlung bedeutet, die erfolgreiche Besetzung einer Stelle durch einen von conbex vorgeschlagenen Kandidaten bei Kunden. <p>Im Zuge der Erbringung der Personalvermittlungsdienstleistungen entscheidet conbex über die Verarbeitung der von den Kandidaten (im Folgenden kurz die „Betroffenen“) im Zusammenhang mit der Anbahnung und der Durchführung der Vermittlungstätigkeit erhobenen personenbezogenen Daten und ist für die Datenverarbeitung verantwortlich (Art 4 Z 7 DSGVO).</p>	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Briefing: Briefing means that conbex prepares the candidates for the vacancies to be filled in the IT sector for interviews with the customers; ▪ Interview: Interview means that conbex coordinates the interviews between the candidates and the clients; and ▪ Placement: Placement means the successful filling of a position by a candidate proposed by conbex at the client's premises. <p>In the course of providing recruitment services, conbex decides on the processing of personal data collected from candidates (hereinafter referred to as the "data subjects") in connection with the initiation and performance of recruitment activities and is responsible for data processing (Art. 4 (7) GDPR).</p>
<p>2. Anwendungsbereich dieser Datenschutzerklärung</p> <p>Diese Datenschutzerklärung (im Folgenden kurz die „DSM“) regelt das Rechtsverhältnis zwischen conbex und den Betroffenen.</p> <p>Unter Betroffenen werden natürliche Personen verstanden, die</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ entweder von conbex über soziale Berufsnetzwerke für bei Kunden zu besetzende Stellen aus dem IT-Bereich kontaktiert werden und die conbex deren personenbezogene Daten zur 	<p>2. Scope of application of this data protection notice</p> <p>This data protection notice (hereinafter referred to as the "DPN") governs the legal relationship between conbex and the data subjects.</p> <p>Data subjects are understood to be natural persons who</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ are either contacted by conbex via social professional networks for vacancies to be filled by customers in the IT sector and who provide conbex with their personal data to

<p>Anbahnung und Durchführung der Vermittlungstätigkeit zur Verfügung stellen.</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ oder ihre personenbezogenen Daten aktiv über die Website von conbex für bei Kunden zu besetzende Stellen aus dem IT-Bereich an conbex zur Durchführung der Vermittlungstätigkeit übermitteln. 	<p>initiate and carry out the placement activity.</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ or actively transmit their personal data to conbex via the conbex website for vacancies to be filled by customers in the IT sector in order to carry out the placement activity.
<p>3. Was wird unter personenbezogenen Daten verstanden?</p> <p>Personenbezogene Daten sind alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche Person beziehen.</p> <p>Als identifizierbar wird eine natürliche Person angesehen, die direkt oder indirekt, insbesondere mittels Zuordnung zu einer Kennung wie einem Namen, zu einer Kennnummer, zu Standortdaten, zu einer Online-Kennung oder zu einem oder mehreren besonderen Merkmalen, die Ausdruck der physischen, physiologischen, genetischen, psychischen, wirtschaftlichen, kulturellen oder sozialen Identität dieser natürlichen Person sind, identifiziert werden kann (Art 4 Z 1 DSGVO).</p>	<p>3. What is meant by personal data?</p> <p>Personal data is any information relating to an identified or identifiable natural person.</p> <p>An identifiable natural person is one who can be identified, directly or indirectly, in particular by reference to an identifier such as a name, an identification number, location data, an online identifier or to one or more factors specific to the physical, physiological, genetic, mental, economic, cultural or social identity of that natural person (Article 4(1) GDPR).</p>
<p>4. Was wird unter der Verarbeitung personenbezogener Daten verstanden?</p> <p>Unter Verarbeitung personenbezogener Daten wird beispielsweise das Erheben, das Erfassen, die Organisation, das Ordnen, die Speicherung, die Anpassung oder Veränderung, das Auslesen, das Abfragen, die Verwendung, die Offenlegung durch Übermittlung, Verbreitung oder eine andere Form der</p>	<p>4. What is meant by the processing of personal data?</p> <p>Processing of personal data means, for example, the collection, recording, organization, structuring, storage, adaptation or alteration, retrieval, consultation, use, disclosure by transmission, dissemination or otherwise making available, alignment or combination, restriction, erasure or</p>

<p>Bereitstellung, den Abgleich oder die Verknüpfung, die Einschränkung, das Löschen oder die Vernichtung verstanden; dies unabhängig davon, ob die Verarbeitung mit oder ohne Hilfe automatisierter Verfahren vonstattengeht (Art 4 Z 2 DSGVO).</p>	<p>destruction, regardless of whether the processing is carried out by automated means or not (Article 4(2) GDPR).</p>
<p>5. Zu welchem Zweck verarbeitet conbex personenbezogene Daten?</p> <p>Die Verarbeitung personenbezogener Daten von Betroffenen (im Folgenden kurz die „Daten“) erfolgt zu nachstehend genannten Zwecken:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ zur Erfüllung vertraglich übernommenen Pflichten von conbex; ▪ zur Durchführung erforderlicher vorvertraglicher Maßnahmen von conbex, die auf Anfrage der Betroffenen erfolgen; ▪ zur Erfüllung der conbex gesetzlich obliegenden Pflichten, wozu insbesondere Pflichten nach der GewO, dem AMFG sowie B-GIBG zählen; ▪ zur Erfüllung steuerlicher und unternehmensrechtlicher Aufbewahrungspflichten. 	<p>5. For what purpose does conbex process personal data?</p> <p>The processing of personal data of data subjects (hereinafter referred to as "data") is carried out for the purposes listed below:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ to fulfill contractual obligations assumed by conbex; ▪ to carry out necessary pre-contractual measures of conbex, which are carried out at the request of the data subject; ▪ to fulfill conbex's statutory obligations, which include in particular obligations under the GewO, the AMFG and the B-GIBG; ▪ for the fulfillment of tax and corporate retention obligations.
<p>6. Welche personenbezogenen Daten verarbeitet conbex anlässlich der Anbahnung und der Durchführung der Personalvermittlungstätigkeit?</p> <p>Anlässlich der Anbahnung und der Durchführung der Personalvermittlungstätigkeit mit einem Betroffenen werden von conbex folgende personenbezogenen Daten des Betroffenen verarbeitet:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Vor- und Nachname; ▪ Geburtsdatum; ▪ Geschlecht; 	<p>6. What personal data does conbex process when initiating and carrying out recruitment activities?</p> <p>conbex processes the following personal data of the data subject when initiating and carrying out recruitment activities with a data subject:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ First and last name; ▪ date of birth; ▪ gender;

<ul style="list-style-type: none"> ▪ Familienstand; ▪ E-Mail-Adresse; ▪ Telefonnummer; ▪ Wohnanschrift; ▪ bisherige Berufserfahrung; und ▪ Ausbildung. <p>Die Rechtsgrundlage für die Verarbeitung der obgenannten personenbezogenen Daten liegt in Art 6 Abs 1 lit a und lit b DSGVO (ausdrückliche Einwilligung des Betroffenen und Erforderlichkeit der Datenverarbeitung zur Vertragserfüllung bzw zur Erfüllung vorvertraglicher Maßnahmen, auf Anfrage des Betroffenen).</p> <p>7. Maßnahmen zur Gewährleistung der Datensicherheit</p> <p>7.1 conbex führt ein Datenverarbeitungsverzeichnis, in dem alle Vorgänge abgebildet werden, in denen conbex personenbezogene Daten verarbeitet (Art 30 DSGVO).</p> <p>7.2 conbex führt eine Datenschutz-Folgenabschätzung, in der conbex eine Analyse der mit der Datenverarbeitung zusammenhängenden Risiken und mögliche Reaktionen für den Fall, dass sich Risiken realisieren, strukturiert abbildet (Art 35 DSGVO).</p> <p>7.3 conbex hat einen Datenschutzbeauftragten bestellt. Dessen Aufgabe besteht unter anderen darin, die Einhaltung der Datenschutzvorschriften und Strategien für den Schutz personenbezogener Daten laufend zu überwachen und zu evaluieren, conbex-Mitarbeiter zu schulen und zu beraten, die Richtigkeit und Aktualität des Datenverarbeitungsverzeichnisses und</p>	<ul style="list-style-type: none"> ▪ marital status; ▪ e-mail address; ▪ telephone number; ▪ residential address; ▪ previous professional experience; and ▪ education. <p>The legal basis for the processing of the above-mentioned personal data is Article 6(1)(a) and (b) GDPR (express consent of the data subject and necessity of data processing for the performance of the contract or for the fulfillment of pre-contractual measures, at the request of the data subject).</p> <p>7. Measures to ensure data security</p> <p>7.1 conbex maintains a data processing directory in which all processes in which conbex processes personal data are mapped (Article 30 GDPR).</p> <p>7.2 conbex conducts a data protection impact assessment in which conbex provides a structured analysis of the risks associated with data processing and possible responses in the event that risks materialize (Article 35 GDPR).</p> <p>7.3 conbex has appointed a data protection officer. The role of the Data Protection Officer is, among other things, to continuously monitor and evaluate compliance with data protection regulations and strategies for the protection of personal data, to train and advise conbex employees, to ensure that the data processing directory and the data protection impact assessment of conbex are correct and up-to-date and</p>
---	---

<p>der Datenschutz-Folgenabschätzung von conbex sicherzustellen und als erste Anlaufstelle für die Aufsichtsbehörde (dies ist die österreichische Datenschutzbehörde) zu fungieren. Die Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten von conbex finden Sie in Punkt 10.2.</p>	<p>to act as the first point of contact for the supervisory authority (this is the Austrian Data Protection Authority). The contact details of conbex's data protection officer can be found in point 10.2.</p>
<p>8. Offenlegung Ihrer Daten an dritte Personen</p>	<p>8. Disclosure of your data to third parties</p>
<p>8.1 Eine Offenlegung personenbezogener Daten von Betroffenen erfolgt einerseits an die Organe oder Mitarbeiter von conbex, die vertraglich zur Verschwiegenheit verpflichtet sind.</p> <p>Die Rechtsgrundlage für diese Offenlegung personenbezogener Daten an die Organe oder Mitarbeiter von conbex findet sich in Art 6 Abs 1 lit b und lit f DSGVO.</p>	<p>8.1 Disclosure of personal data of data subjects is made on the one hand to the bodies or employees of conbex who are contractually obliged to maintain confidentiality.</p> <p>The legal basis for this disclosure of personal data to the bodies or employees of conbex can be found in Article 6(1)(b) and (f) GDPR.</p>
<p>8.2 Andererseits erfolgt eine Offenlegung personenbezogener Daten von Betroffenen an Kunden von conbex, die ebenso vertraglich zur Verschwiegenheit verpflichtet sind.</p> <p>Die Rechtsgrundlage für diese Offenlegung personenbezogener Daten an Kunden von conbex findet sich in Art 6 Abs 1 lit a und lit b DSGVO.</p>	<p>8.2 On the other hand, personal data of data subjects is disclosed to customers of conbex who are also contractually bound to confidentiality.</p> <p>The legal basis for this disclosure of personal data to customers of conbex can be found in Article 6(1)(a) and (b) GDPR.</p>
<p>8.3 Offenlegung gegenüber Gerichten oder Strafverfolgungsbehörden</p> <p>Im Fall einer rechtswidrigen Nutzung der Personalvermittlungstätigkeit, zur Durchsetzung von Rechtsansprüchen von conbex gegenüber Betroffenen oder wenn dies für Zwecke der Strafrechtspflege erforderlich ist, dürfen personenbezogene Daten von Betroffenen von conbex gegenüber den Strafverfolgungsbehörden und</p>	<p>8.3 Disclosure to courts or law enforcement authorities</p> <p>In the event of unlawful use of the recruitment activities, to enforce legal claims of conbex against data subjects or if this is necessary for the purposes of criminal prosecution, personal data of data subjects may be disclosed by conbex to the criminal prosecution authorities and to the competent courts.</p>

<p>gegenüber den zuständigen Gerichten offengelegt werden.</p> <p>Die Rechtsgrundlage für eine Herausgabe von Daten an Strafverfolgungsbehörden bzw inländische Gerichte findet sich in Art 6 Abs 1 lit f DSGVO.</p>	<p>The legal basis for the disclosure of data to law enforcement authorities or domestic courts can be found in Article 6(1)(f) GDPR.</p>
<p>8.4 Offenlegung gegenüber Auftragsverarbeitern</p> <p>conbex bedient sich zur Datenverarbeitung im Zusammenhang mit der Personalvermittlungstätigkeit verschiedener Auftragsverarbeiter. Unter dem Begriff des Auftragsverarbeiters wird eine natürliche oder juristische Person, Behörde, Einrichtung oder andere Stelle, die personenbezogene Daten im Auftrag des Verantwortlichen (konkret im Auftrag von conbex) verarbeitet (Art 4 Z 8 DSGVO), verstanden. Die beigezogenen Auftragsverarbeiter sind IT-Dienstleister.</p> <p>conbex ist dazu berechtigt, jederzeit IT-Dienstleister beizuziehen, und zwar auch andere IT-Dienstleister, als aktuell beigezogen werden und die anschließend genannt werden. Sofern sich conbex bei der Verarbeitung personenbezogener Daten von Betroffenen Empfängern bedient, deren Sitz außerhalb der Europäischen Union (EU) oder des Europäischen Wirtschaftsraums (EWR) liegt, wird gewährleistet, dass personenbezogenen Daten von Betroffenen nur in solche – außerhalb der EU bzw des EWR gelegene – Drittstaaten übermittelt werden, für welche die EU-Kommission ausdrücklich entschieden hat, dass sie über ein angemessenes Datenschutzniveau verfügen. Zudem gewährleistet conbex durch den Abschluss von Datenschutz-</p>	<p>8.4 Disclosure to processors</p> <p>conbex uses various processors for data processing in connection with its recruitment activities. The term "processor" refers to a natural or legal person, public authority, agency or other body which processes personal data on behalf of the controller (specifically on behalf of conbex) (Article 4(8) GDPR). The processors involved are IT service providers.</p> <p>conbex is entitled to engage IT service providers at any time, including other IT service providers than are currently engaged and which are subsequently named. If conbex uses recipients based outside the European Union (EU) or the European Economic Area (EEA) for the processing of personal data of data subjects, it is guaranteed that personal data of data subjects will only be transferred to third countries - outside the EU or the EEA - for which the EU Commission has expressly decided that they have an adequate level of data protection. In addition, conbex guarantees that each recipient in third countries has an adequate level of data protection by concluding data protection standard contractual clauses (2010/87/EC and/or 2004/915/EC). conbex will be happy to make these standard contractual clauses available to data subjects on request.</p>

Standardvertragsklauseln (2010/87/EC und/oder 2004/915/EC), dass jeder Empfänger in Drittstaaten über ein angemessenes Datenschutzniveau verfügt. Diese Standardvertragsklauseln stellt conbex auf Anfrage den Betroffenen gerne zur Verfügung.

Das Hosting und der technische Betrieb des Datenservers, dessen Wartung sowie die technische Datensicherheit erfolgen aktuell durch Apple Distribution International Limited, mit Sitz in Hollyhill Industrial Estate, Hollyhill, Cork, Republik Irland (im Folgenden kurz „Apple“) im Auftrag von conbex. Zwischen conbex und Apple wurden Datenschutz-Standardvertragsklauseln abgeschlossen. Apple bedient sich gegebenenfalls weiterer (Sub-) Auftragsverarbeiter. Apple sichert in seiner eigenen [Datenschutzerklärung](#) zu, dass internationale Übermittlungen von personenbezogenen Daten, die im Europäischen Wirtschaftsraum, in Großbritannien und der Schweiz erfasst wurden, durch Datenschutz-Standardvertragsklauseln geregelt wird.

Die Rechtsgrundlage für eine Herausgabe von Daten an Auftragsverarbeiter findet sich in Art 6 Abs 1 lit b, Art 6 Abs 1 lit f und lit f DSGVO.

8.5 Offenlegung gegenüber Beratern

Zu Zwecken der Sicherung des laufenden Betriebs und der Erbringung von Vermittlungstätigkeiten kann eine Offenlegung personenbezogener Daten von Betroffenen gegenüber Beratern von conbex (gegenüber Rechtsberatern, Steuerberatern oder Unternehmensberatern) erforderlich sein.

The hosting and technical operation of the data server, its maintenance and technical data security are currently carried out by Apple Distribution International Limited, based in Hollyhill Industrial Estate, Hollyhill, Cork, Republic of Ireland (hereinafter referred to as "Apple") on behalf of conbex. Data protection standard contractual clauses have been concluded between conbex and Apple. Apple uses other (sub-)processors where necessary. Apple assures in its own [privacy policy](#) that international transfers of personal data collected in the European Economic Area, the United Kingdom and Switzerland are governed by data protection standard contractual clauses.

The legal basis for the disclosure of data to processors can be found in Article 6(1)(b), Article 6(1)(f) and (f) GDPR.

8.5 Disclosure to advisors

It may be necessary to disclose personal data of data subjects to consultants of conbex (legal advisors, tax consultants or management consultants) for the purpose of securing ongoing operations and the provision of brokerage services.

<p>Die Rechtsgrundlage für eine Herausgabe von Daten an Berater findet sich in Art 6 Abs 1 lit b und Art 6 Abs 1 lit f DSGVO.</p>	<p>The legal basis for the disclosure of data to consultants can be found in Article 6(1)(b) and Article 6(1)(f) GDPR.</p>
<p>9. Wann werden die Daten der Betroffenen gelöscht?</p>	<p>9. When will the data of the data subjects be deleted?</p>
<p>9.1 Die von Betroffenen offengelegten personenbezogenen Daten werden von conbex grundsätzlich so lange gespeichert, als dies für conbex erforderlich ist, um die in Punkt 5 genannten Zwecke zu erfüllen.</p>	<p>9.1 The personal data disclosed by data subjects will generally be stored by conbex for as long as is necessary for conbex to fulfill the purposes stated in point 5.</p>
<p>9.2 Daten des Betroffenen werden gelöscht, sofern ein Betroffener der Datenverarbeitung widerspricht oder die Vermittlungstätigkeit – aus welchem Grund immer – beendet wird, soweit keine andere Voraussetzung für eine Rechtmäßigkeit der Datenverarbeitung vorliegt (Art 6, mit Ausnahme von Art 6 Abs 1 lit a DSGVO).</p>	<p>9.2 Data of the data subject will be deleted if the data subject objects to the data processing or the brokerage activity is terminated - for whatever reason - unless there is another prerequisite for the lawfulness of the data processing (Article 6, with the exception of Article 6(1)(a) GDPR).</p>
<p>9.3 Unabhängig von einem allfälligen Widerspruch des Betroffenen gegen die Datenverarbeitung oder der Beendigung der Vermittlungstätigkeit – aus welchem Grund immer – werden die bis zum Widerspruch bzw Beendigung der Vermittlungstätigkeit vom Betroffenen erhobenen, rechtmäßig verarbeiteten</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ personenbezogenen Daten, die zur Verfolgung eines potenziell strafrechtswidrigen Verhaltens eines Betroffenen erforderlich sind, von conbex für eine Dauer von fünf Jahren, gerechnet ab Beendigung der Vermittlungstätigkeit, gespeichert; ▪ personenbezogenen Daten, die zur Geltendmachung oder Abwehr zivilrechtlicher Ansprüche 	<p>9.3 Irrespective of any objection by the data subject to the data processing or the termination of the mediation activity - for whatever reason - the lawfully processed data collected from the data subject up to the objection or termination of the mediation activity will be deleted.</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ conbex stores personal data required for the prosecution of potentially criminal behavior of a data subject for a period of five years, calculated from the end of the mediation activity; ▪ conbex stores the personal data required to assert or defend against civil law claims for a period

<p>notwendig sind, von conbex für eine Dauer von drei Jahren, gerechnet ab Beendigung der Vermittlungstätigkeit, gespeichert;</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ personenbezogenen Daten, die zur Abwehr von Ansprüchen nach dem Bundes-Gleichbehandlungsgesetz notwendig sind, von conbex für eine Dauer von sechs Monaten, gerechnet ab Beendigung der Vermittlungstätigkeit, gespeichert. 	<p>of three years, calculated from the end of the mediation activity;</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ conbex stores the personal data required to defend against claims under the Federal Equal Treatment Act for a period of six months, calculated from the end of the mediation activity.
<p>10. Welche Rechte haben Betroffene im Zusammenhang mit personenbezogenen Daten?</p>	<p>10. What rights do data subjects have in connection with personal data?</p>
<p>10.1 Folgende Rechte können den Betroffenen zustehen:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ das Recht zu überprüfen, ob und welche personenbezogenen Daten conbex zum jeweiligen Betroffenen gespeichert hat, wobei dem Betroffenen das Recht zukommt, Kopien dieser Daten zu erhalten; ▪ Anspruch auf Berichtigung, Ergänzung und/oder Löschung von personenbezogenen Daten, wenn diese falsch sind oder nicht rechtskonform verarbeitet werden; ▪ das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung personenbezogener Daten; ▪ das Recht, durch den Verantwortlichen gehört zu werden, auf manuelle Überprüfung der Datenverarbeitung durch den Verantwortlichen sowie auf Anfechtung von Entscheidungen, die vom Verantwortlichen auch automationsgestützt getroffen werden; 	<p>10.1 Data subjects may be entitled to the following rights:</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ the right to check whether and which personal data conbex has stored about the respective data subject, whereby the data subject has the right to receive copies of this data; ▪ Right to rectification, completion and/or erasure of personal data if it is incorrect or not processed in accordance with the law; ▪ the right to restrict the processing of personal data; ▪ the right to be heard by the controller, to manual review of data processing by the controller and to challenge decisions made by the controller, including those based on automated processing;

<ul style="list-style-type: none"> ▪ das Recht auf Erhebung eines Widerspruchs gegen die Verarbeitung personenbezogener Daten bzw auf Widerruf einer zuvor erteilten Einwilligung, welche die Verarbeitung der Daten gestattet; ▪ die Identität von Dritten, an welche die personenbezogenen Daten des Betroffenen übermittelt werden, zu erfahren; ▪ Beschwerde bei der zuständigen Behörde (dies ist in Österreich die Datenschutzbehörde) zu erheben. <p>10.2 Wenn der Betroffene von einem der oben genannten Rechte Gebrauch macht, bestimmte Informationen zu erhalten, conbex eine Änderung seiner personenbezogenen Daten mitteilen möchte oder Fragen zur Nutzung seiner mitgeteilten personenbezogenen Daten hat, kann sich dieser unter den nachgenannten Kontaktdaten an conbex als datenschutzrechtlich Verantwortlichem wenden:</p> <p style="text-align: center;">conbex GmbH A-2325 Himberg bei Wien, Stadelgasse 3d/1 office@conbex.at</p> <p>Alternativ dazu können sich Betroffene an den Datenschutzbeauftragten von conbex wenden:</p> <p style="text-align: center;">conbex GmbH A-2325 Himberg bei Wien, Stadelgasse 3d/1 burak.eskikara@conbex.at</p> <p>Wien, im Jänner 2024</p>	<ul style="list-style-type: none"> ▪ the right to object to the processing of personal data or to withdraw previously granted consent that permits the processing of data; ▪ to learn the identity of third parties to whom the data subject's personal data is transmitted; ▪ appeal to the competent authority (in Austria this is the data protection authority). <p>10.2 If the data subject makes use of one of the above-mentioned rights to receive certain information, wishes to notify conbex of a change to their personal data or has questions about the use of the personal data they have provided, they can contact conbex as the data controller under the contact details below:</p> <p style="text-align: center;">conbex GmbH A-2325 Himberg near Vienna, Stadelgasse 3d/1 office@conbex.at</p> <p>Alternatively, data subjects can contact the data protection officer of conbex:</p> <p style="text-align: center;">conbex GmbH A-2325 Himberg near Vienna, Stadelgasse 3d/1 burak.eskikara@conbex.at</p> <p>Vienna, January 2024</p>
---	---